

Résumé

L'émergence des normes comptables internationales IAS / IFRS a conduit certains pays dont l'Algérie à réexaminer leurs systèmes comptables afin de faire face aux exigences de l'environnement international.

L'adoption du système comptable financier (SCF) par l'Algérie nécessite l'application de plusieurs des normes issues des IAS /IFRS, telle que la norme comptable internationale N° 2 (IAS 2) concernant les stocks et en cours, qui relèvent d'une grande importance notamment dans les entreprises de production et industrielles.

L'objectif de notre travail est d'essayer d'analyser le traitement comptable et l'évaluation des stocks au sein de la SPA GENERAL EMBALLAGE selon le cadre du SCF où nous constatons une grande faiblesse dans l'application des méthodes de ce système, en particulier dans les procédures d'évaluation des stocks de produits.

La mise en place de la méthode du coût de production à la commande et la technique de l'imputation rationnelle des charges fixes proposées par nos soins, peuvent s'avérer plus pertinente et performante pour l'entreprise notamment dans la prise de décision.

Les mots clés :

Les normes comptables internationales IAS / IFRS, le système comptable financier, les stocks, l'évaluation, le traitement comptable, la méthode du coût de production à la commande, technique de l'imputation rationnelle des charges fixes.